



CORTES REGIONALES ■ PLENO

Pablos pide a Herrera que cumpla y financie el Centro del Cáncer

■ El consejero de Sanidad dice que los Presupuestos de 2014 contarán con una partida
■ No detalla la cantidad y el PSOE recuerda que el compromiso era aportar un millón al año

B.F.O./AGENCIAS

Fernando Pablos, procurador del PSOE por Salamanca, pidió ayer en el pleno de las Cortes al presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, que "cumpla su palabra" y financie adecuadamente el Centro de Investigación del Cáncer para que "podamos seguir teniendo noticias positivas de las que sentirnos orgullosos durante años".

Pablos recordó que al día siguiente de conocerse la noticia de la marcha del doctor Jesús San Miguel a Navarra, el presidente de la Junta se comprometió a reforzar el centro.

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáenz Aguado, dijo en su respuesta al PSOE, que los Presupuestos de 2014 incluirán una partida destinada al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca. "El Centro de Investigación depende del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y de la Universidad de Salamanca", señaló Sáenz Aguado, quien aseguró que por eso "la Junta no puede tomar decisiones" aunque "seguirá apoyando al Cen-



Juan Vicente Herrera, presidente de la Junta, interviene en el pleno de las Cortes regionales./ICAL

La Junta pedirá un crédito adicional de 277 millones con cargo al ejercicio de 2013 para paliar recortes en sanidad, servicios sociales y empleo

tro dentro de sus posibilidades".

Pablos insistió en que el presidente de la Junta se comprometió en la campaña electoral previa a las elecciones autonómicas a financiar el Centro del Cáncer con "un millón de euros al año". El dirigente socialista citó a los equipos de investigación que trabajan en Salamanca, que calificó como "muy brillantes" y que obtienen resultados de prestigio aunque "los recortes están condicionando gravemente su actividad", por lo que solicitó que se tenga en cuenta la calidad de los resultados de sus investigaciones.

El presidente Herrera, por otra parte, detalló en el pleno que la Junta pedirá un crédito extraordinario de 277 millones de euros con el que se ampliará el presupuesto de 2013 después de que el Gobierno haya autorizado a la Comunidad una relajación del déficit hasta el 1,27%. La cantidad se destinará a paliar recortes en servicios sociales, prestaciones por desempleo e inversiones en la lucha contra incendios forestales y a la mejora de la viabilidad invernal.

SOLIDARIDAD ■ ASOCIACIÓN ESPAÑOLA CONTRA EL CÁNCER

Fondos para investigación y atención a los pacientes, reto de la cuestación del cáncer

■ 45 mesas estarán mañana repartidas por toda la ciudad

A.B.

La Asociación Española contra el Cáncer (AECC) llevará a cabo mañana una cuestación solidaria con un doble objetivo: recaudar fondos para las actividades que realiza la asociación con los pacientes con cáncer y sus familiares y para la investigación.

La iniciativa solidaria movilizará a medio millar de personas por toda la ciudad que desde primera hora de la mañana buscarán que los salmantinos aporten la cantidad que deseen en función de sus posibilidades. "Los fondos van dirigidos a las necesidades que tiene la asociación: desde el piso de acogida, las actividades gratuitas que realizamos de psicología y atención tanto a pacientes como a familiares a la investigación", explicó la presidenta de la AECC, Inmaculada Rodríguez.

Precisamente los avances médicos son uno de los grandes retos para este colectivo que ha comprobado como ha supuesto una mejora sustancial en la calidad de vida de los pacientes. "Gracias a la investigación no son iguales los tratamientos contra el cáncer de ahora que hace diez años", reconoció Rodríguez. En cuanto a las activi-



Un momento de la cuestación celebrada el pasado año./ARCHIVO

dades que realiza la asociación, la representante de la AECC en Salamanca recordó que diariamente reciben atención psicológica gratuita entre 12 y 14 personas, un hecho que se le da mucha importancia desde este colectivo. Por ello, voluntarios y colaboradores del colectivo se lanzarán a las calles a lo largo de 45 mesas con las hu-

chas para buscar la solidaridad de los salmantinos. "No importa que se den 20 céntimos, 1 euro o lo que se pueda porque todo suma", recuerda. Los puestos informativos se colocarán mañana de 9 a 14:00 horas y de 17 a 21:00 horas. En la pasada edición, la Asociación Española contra el Cáncer consiguió recaudar 40.000 euros.